

Fensterläden - Vorteile Kunstharzlack gegenüber Lasurfarben

- Fensterläden mit deckendem Anstrich (lang-öliger Kunstharzlack Hochglanz) können besser vorbehandelt werden, d.h. Schwundrisse können gespachtelt werden, was bei lasierenden Läden nicht möglich ist.
- Des weiteren weisen Fensterläden mit lang-öligen Kunstharzanstrich in Hochglanz eine längere Glanzgraderhaltung sowie einen Langzeiterhalt des Anstriches auf, dies weil ein grösserer Anteil UV-Schutz und Elastizität in der Farbe enthalten ist.
- Lasurfarben können von den gezeigten Farbtonmustern abweichen, dies ist abhängig vom Farbton des Holzuntergrundes und der Anzahl der Anstriche. Dunklere Lasurtöne sind UV-beständiger als helle. Eine Probebeschichtung ist empfehlenswert (Aufwand wird separat verrechnet).
- Fensterläden mit Kunstharzanstrich bedürfen einer ersten Pflege nach fünf Jahren und danach alle zwei Jahre durch Waschen und Ölen, bei lasierten Fensterläden hingegen ist eine jährliche Pflege nötig.
- Bei Lasuren (offenporige Farbe) können nach dem Ablaugen und Neutralisieren weisse Ausblühungen entstehen.